



# **BMW MOTORRAD CLUB DEUTSCHSCHWEIZ**

*H.-P. Würmli, St.Gallerstrasse 4, 8488 Turbenthal*

---

**Tourenwart**

21. Oktober 2017

## **Jahresbericht 2017**

Nach meiner Wahl an der GV 2016 machte ich mich so langsam an die Arbeit. Viele kurz- und langfristige Aufgaben standen an.

Ich verzichte bewusst auf ausführliche Berichte einzelner Ausfahrten oder Ausflüge! Von sämtlichen Ausfahrten und Anlässen stehen auf unserer HP gute und präzise Berichte mit Fotos und vielen nützlichen Angaben! Ganz herzlichen Dank den Autoren.

Das neue Tourenjahr begann mit der Schwarzwaldausfahrt. Vom 11. – 14. Mai tourten 12 Mitglieder bei wechselnden Wetterverhältnissen durch den Schwarzwald. Ich probierte etwas Neues aus und darum führte uns am Freitag und Samstag ein Guide durch die tiefen Wälder. Was sich auch auszahlen sollte.

Das Pfingsttreffen mit unseren Freunden aus Iserlohn fand in diesem Jahr in Metz statt. Die Idee stammte ursprünglich von Sabine Rickli, die auch einen grossen Teil der Vorarbeiten erledigte; danke Sabine. Urs führte die Motorradgruppe am Samstag präzise nach Metz. Herzlichen Dank dafür.

Die Clubausfahrt auf die Griesalp hatte es in sich. Die steilste Postautostrecke Europas forderte uns viel, aber nicht alles ab. Seht euch die Fahrt von Klaus auf der HP an.

Der Höhepunkt des Clubjahres sollte die Kärnten-Reise werden. Walti war der perfekte Partner, um die Touren zu planen. Wir haben im Vorfeld geplant, erkundet, umgeplant, gebucht, storniert wieder gebucht und nochmals nachgebucht. Aber es hat sich wirklich gelohnt. Die Hotels waren top und das Essen in Österreich auch. Leider machte uns das Wetter einen Strich durch die Rechnung. Ich bedanke mich bei Walti Müller ganz herzlich für seine enorme Unterstützung. Merci Walti.

Unser Präsident Erich organisierte die Herbstausfahrt mit den Seeländern. Wir schlossen uns ganz einfach ihnen an. Wir trafen uns am Flughafen Grenchen und cruisten durch den Jura. Tolle Gegend. Wir kommen wieder!

Wir hatten ein abwechslungsreiches Jahr.

Zum Schluss bedanke ich mich bei Hansruedi für die schnellen Aufschaltungen auf die HP und bei Lucia für den tollen Büroservice. Merci.

Euer Tourenwart

Hans-Peter Würmli